



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 26 DE ABRIL DE 2016 | Año XLI | Número 14.175 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

El Gobierno tendrá que recortar 4.000 millones este mismo año

La autoridad fiscal independiente considera que sin medidas a corto plazo no se cumplirá el nuevo objetivo de déficit propuesto a Bruselas

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid** El Gobierno acaba de elevar en 8.000 millones de euros el objetivo de déficit público para este año, del 2,8% al 3,6% del producto interior bruto. Aun así, la autoridad fiscal independiente, la Airef, duda de que sea posible conseguirlo con los presupuestos vigentes. Según este organis-

mo, es necesario un ajuste adicional de 4.000 millones de euros este mismo año para alcanzar ese nivel de déficit. En esa cifra se incluirían los 2.000 millones en recortes anunciados por el Gobierno, pendientes de concretarse y aprobarse, pero sería necesario ajustar otros 2.000 millones más, que podrían corresponder

La UE da a España 12 meses para desbloquear los 1.122 millones en ayudas retenidos PAGINA 38

a las comunidades. La Airef considera imprescindible que "un nuevo Gobierno, ya no en funciones", elabore un plan de estabilidad con "un compromiso creíble con el equilibrio presupuestario y la sostenibilidad de las cuentas públicas", pues anticipa que todavía harán falta más ajustes en los próximos años.

PAGINA 37



CHERNÓBIL, 30 AÑOS DESPUÉS. La explosión de un reactor nuclear en Chernóbil (Ucrania) arrojó a la atmósfera una radiación equivalente a 500 bombas de Hiroshima. Cientos de localidades de los alrededores siguen luchando hoy, cuando se cumple el 30° aniversario de la catástrofe, para vencer el legado mortal de esta tragedia. En la imagen, un colegio abandonado en la ciudad de Prípiat. / FERNANDO MOLERES PÁGINA 6

Las empresas españolas tienen problemas para encontrar perfiles tecnológicos

Se busca talento digital

SUSANA CARRIZOSA, **Madrid**La digitalización ha obligado a
las empresas españolas a transformar su organización y su cultura. Para ese cambio, las compañías están exigiendo una mano de obra inexistente en el mercado laboral. "Es un reto encontrar personas con talento digital, formadas en matemáticas,
estadística y que además entien-

dan el negocio", explica Sonia Casado, directora de Accenture Digital. Solo el 27% de las empresas están creando puestos para cubrir estas necesidades, según un estudio elaborado por el instituto Icemd. Los perfiles más demandados son social manager, responsable de comercio electrónico, analista de datos y desarrollador de aplicaciones. Página 39



El líder de Manos Limpias quiere retirar todas las causas judiciales

Si Miguel Bernad liquida el sindicato, la Infanta se libraría del banquillo de Nóos

JOSÉ. A. HERNÁNDEZ FERNANDO. J. PÉREZ, Madrid El líder de Manos Limpias, Miguel Bernad, encarcelado por extorsión, ha comunicado a su entorno su intención de liquidar el sindicato que dirige y retirar todas las denuncias que tiene presentadas o en trámite. Esta decisión supondría la salida inmediata del banquillo de la infanta Cristina en el juicio del caso Nóos, ya que Manos Limpias ejerce en solitario la acusación particular contra la hermana del Rey. PÁGINAS 17 Y 18

PRISA emprende acciones legales contra La Sexta, ElConfidencial.co m y ElDiario.es

El presidente de PRISA (grupo editor de EL PAÍS), Juan Luis Cebrián, ha emprendido acciones legales en su nombre y en el del grupo contra la cadena La Sexta y los diarios digitales ElConfidencial.com y ElDiario.es "por las informaciones y comentarios difamatorios difundidos ayer por dichos medios con una clara intención de vincularle con los denominados papeles de Panamá, en los que no aparece". PAGINA 24

ADEMÁS



Obama pide mayor implicación en defensa a Europa

El presidente de EE UU defendió ayer la necesidad de una Europa unida y pidió más implicación en la lucha contra el ISIS. P3

Arabia Saudí aprueba su plan de reformas económicas P4

Un toro de 1.500 kilos para una ópera en el Real P2

Nadal demanda a la ministra que le acusó de dopaje P35